

Dominicana establece alerta roja en más de 20 provincias por TT Franklin



Foto tomada de Nuevo Diario

La Habana, 22 ago (RHC) Autoridades de República Dominicana establecieron este martes alerta roja en 24 provincias, y en ocho, la fase amarilla, ante la llegada de la tormenta tropical Franklin.

El Centro de Operaciones de Emergencias (COE) de ese país caribeño refirió que la medida se adoptó por posibles crecidas de ríos, arroyos y cañadas, así como inundaciones repentinas pues el centro de Franklin se ubica a unos 410 kilómetros al sur de Santo Domingo, la capital.

Ante las 32 provincias en alerta, el COE recomienda a las personas abstenerse de cruzar ríos, arroyos y cañadas que presenten alto volúmenes de agua y no hacer uso de balnearios (ríos), en las provincias vulnerables. (Fuente: [TeleSur](#))



Radio Habana Cuba